

Ressort: Vermischtes

Österreich: Netzwerk krimineller Rechtsextremer aufgedeckt

Wien, 24.01.2013, 20:23 Uhr

GDN - In Oberösterreich hat die Polizei ein Kriminellen-Netzwerk mit Verbindungen in die rechtsextreme Szene aufgedeckt. Wie die Ermittler am Donnerstag mitteilen, wurden im Bezirk Vöcklabruck insgesamt 24 Personen festgenommen.

Zehn Verdächtige befinden sich noch in Untersuchungshaft. Der Bande wird unter anderem Raub, Körperverletzung, Drogen- und Waffenhandel sowie die Organisation illegaler Prostitution vorgeworfen. Zudem sollen die Männer Brand- und Buttersäureanschläge begangen und einen Bordellbetreiber mit einer Kettensäge misshandelt haben. Bei der Gruppe wurden bei einer Durchsuchung auch Fahnen und Schriften mit NS-Symbolen entdeckt. Ob die Bande Verbindungen nach Deutschland hatte, ist bislang nicht bekannt.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-6408/oesterreich-netzwerk-krimineller-rechtsextremer-aufgedeckt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com